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В России могут оконча-
тельно заблокировать You-
Tube. «На протяжении 
июля-августа будет некая 
деградация, то есть в от-
дельных регионах будут 
ухудшаться условия работы 
Youtube. В каких-то будет 
замедляться, в каких-то – 
подлагивать сайт, где-то 
приложение будет отвали-
ваться. А в сентябре нач-
нется блокировка», – под-
твердили «Газете.ру» источ-
ники, близкие к админист-
рации президента.  

Официальный представитель Кремля 
Дмитрий Песков на брифинге 12 июля 
заявил, что российские власти доступ к 
YouTube для россиян ограничивать не 
планируют, но в стране имеются про-
блемы с оборудованием видеохо-
стинга. Речь идёт о проблеме с обору-
дованием, которое более двух лет ни-
как не обновляется. 

В общем, как всегда: верим в луч-
шее, готовимся к худшему. Не сказать, 
чтобы у россиян не было времени на 
подготовку: дамоклов меч висит над Yo-

uTube ещё с апреля 2022 года, когда 
депутат Государственной думы Алексей 
Черняк предложил руководству ГД рас-
смотреть вопрос законодательно за-
претить доступ к видеохостингу на тер-
ритории России по меньшей мере на 
десять лет. Черняк подчеркнул, что ме-
сто YouTube может занять российский 
сервис – только вот Рутубом, которым 
попытались его заменить, россияне 
остались категорически недовольны. 

В июле того же года член Совета при 
президенте РФ по развитию граждан-
ского общества и правам человека, 
президент исследовательской и техно-
логической компании «Крибрум» Игорь 
Ашманов, выступая на круглом столе в 
Общественной палате по теме угроз 
для несовершеннолетних пользовате-
лей интернета, подчеркнул, что рос-
сияне могут в скором времени остаться 
без YouTube: «Нам нужно рассчитывать 
на то, что он всё-таки будет заблокиро-
ван. Вот только что его владельца 
оштрафовали в очередной раз за то, 
что он не удаляет [запрёщенный] кон-
тент. Это когда-нибудь кончится. Я ду-
маю, это кончится к осени, когда и Ру-
туб нормально заработает, и видео 
ВКонтакте станет более или менее са-
мостоятельным хостингом. Когда нач-

нётся нормальная работа этих серви-
сов, появится замена». 

Видимо, представители власти со-
чли, что она уже появилась: российские 
разработчики из компании Rteam соз-
дали сервис «Платформа». Его презен-
тация прошла в медиацентре Регио-
нального общественного центра интер-
нет-технологий. 

Разработчики «Платформы» снаб-
дили сервис рекомендательной систе-
мой, а также инструментами для про-
движения контента и аналитики для 
блогеров. Поддерживается размеще-
ние видео разных форматов вплоть до 
4K и роликов с субтитрами, в системе 
которых есть распознавание русского 
и английского языков. Генеральный ди-
ректор Rteam Андрей Талызин расска-
зал, что на данный момент «Плат-
форма» способна выдерживать до 240 
тыс. запросов в секунду. 

Ещё на «Платформе» будет реализо-
ван формат коротких видео, которые 
противопоставляется формату Shorts 
на YouTube. Разработчики интегриро-
вали систему модерации контента, ко-
торая позволит ограничивать доступ к 
видео, нарушающим российские за-
коны, и контенту с антироссийской ри-
торикой. 

«Развитие собственного видеохо-
стинга поможет стимулировать рост 
российского рынка онлайн-контента, 
создать новые рабочие места и поддер-
жать отечественных блогеров, – счи-
тает партнёр практики «Цифровая 
трансформация» консалтинговой ком-
пании Strategy Partners Сергей Кудря-
шов. – Это шаг в сторону диверсифика-
ции рынка и укрепления позиций Рос-
сии в цифровой сфере». 

Отзывы пользователей, однако, да-
леки от восторга. «Очередные ужимки и 
прыжки в духе ,,догнать и перегнать,,? 
Ютуб, как и всё американское, БИЗ-
НЕС-продукт. Он создан для зарабаты-
вания бабла людьми и от людей. По-
этому он удобен для людей, поэтому он 
оформлен и свёрстан для людей. По-
этому у него популярность среди людей. 
А эта поделка для чего нужна? Сказать 
,,смотрите, мы можем сайтик склепать, 
да не хуже, чем у Пронькиных,,?» – воз-
мущаются скептически настроенные 
россияне. Прошлись и по далёкому от 
креативности названию «Платформы», 
вспомнив кошку по имени Кошка и сар-
кастически предложив заменить его на 
«Платформа и точка». 

 
Александра Смирнова

Есть ли жизнь без YouTube?

«Если кратко, ситуация та-
кая, – рассказал коммунист. – 
Группа мигрантов (три  чело-
века) шли от набережной по 
девятой просеке в Самаре, 
придирались к прохожим. И мы 
увидели драку, притормозили 
машину, вышли, чтобы остано-
вить их. Они шли с палкой и из-
бивали людей. 

Я только вышел, достал удо-
стоверение и только сказал: 
«Остановитесь» – сразу полу-
чил удар в голову. Рассекли, 
похоже, мне там всё».  

Травму получил и водитель 
депутата – у него перелом 
ключицы. Тем не менее Матве-
еву с водителем удалось задер-
жать одного из нападавших и 
отобрать у него паспорт. Задер-
жанным оказался 19-летний 
гражданин Узбекистана Мурод 
Мусуров. 

«Он нам расскажет про 
остальных двоих, кто они были 
и как это происходит. У нас миг-
рантский беспредел на улицах 
прямо происходит. Может быть, 
не надо было выходить из ма-
шины, но гражданское воспи-
тание не позволило». 

Региональным следственным 
управлением Следственного ко-
митета России было возбуждено 
уголовное дело по ч. 2 ст. 213 УК 
РФ (хулиганство). Однако позже 
председатель СК Александр 
Бастрыкин переквалифициро-
вал действия нападавших на по-
кушение на убийство. Двое 
оставшихся нападавших задер-
жаны. Один из них – 16-летний 
самарец. Он ударил Матвеева 
по голове камнем. Второй – Бо-

хиров, выходец из Таджики-
стана, получивший гражданство 
РФ (и уже тут получивший три су-
димости, все закончившиеся 
«применением сторон»).  

«Он был в группе старшим. 
Бить людей начали ещё на 
пляже, там напали на пожилого 
мужчину, отняли мяч, потом 
ударили водителя маршрутки, 
затем зашли в магазин, там 
устроили дебош, далее напали 
на двух мужчин, свидетелями 
чего мы стали, и не стали про-
езжать мимо, вмешались. Да-
лее известно», – рассказал 
Матвеев. 

Михаил Матвеев является 
заместителем председателя 
Комитета Государственной 
Думы по региональной поли-
тике и местному самоуправле-

нию. Он последовательно вы-
ступает за ужесточение мигра-
ционной политики. В частно-
сти, он был разработчиком за-
конопроектов об ограничении 
круга лиц, которые при-
знаются соотечественниками, 
о лишении приобретенного 
гражданства за нарушение 
«присяги гражданина», о за-
прете покупки оружия ино-
странцами и других.

Депутат Госдумы получил 
по голове от мигрантов 

 

56-летний депутат от КПРФ Михаил Матвеев ехал по личным 
делам в Самаре, но по дороге увидел, как группа мигрантов с пал-
кой задиралась к прохожим и избивала людей.

Мигрантским хостелам 
в Москве не место! 

 
18 июля депутат Сергей Обухов провёл две встречи. В Бо-

городском жители дома 64 по улице Малая Черкизовская по-
жаловались на то, что в одном из подъездов собираются раз-
мещать хостел для трудовых мигрантов. Они попросили по-
мочь остановить беспредел, поскольку мнения жильцов дома 
по этому вопросу, никто не спрашивал. А надо бы, по закону. 

 Впрочем, точно такая же тема– открытие очередного хо-
стела для трудовых мигрантов – стала причиной встречи депу-
тата Обухова с жителями района Перово на 3-й Владимирской.  

Масштабы хостелов в этих районах существенно отлича-
лись между собой. Если в первом случае под него передава-
лось несколько квартир, то во втором уже – первый этаж 
большого девятиэтажного дома, в котором собираются раз-
местить до 500 специалистов из южных республик СНГ. Моск-
вичи воспринимают грядущее соседство как настоящую ката-
строфу, тем более, что рядом уже было подобное заведение 
меньших масштабов, которое вроде бы объявили закрытым. 

На встречу в Перово пришло несколько сотен москвичей – 
не только из этого дома, но и из близлежащих. В условиях, ко-
гда растёт количество преступлений мигрантов против несо-
вершеннолетних, жители выражали особую обеспокоенность 
соседством пятисот одиноких горячих специалистов с юга с 
расположенными поблизости школами и детскими садами. 

Сергей Обухов напомнил собравшимся, что давно уже ра-
ботает по теме трудовых мигрантов и внёс ряд законодатель-
ных инициатив. Среди них, например, существенное увеличе-
ние выплат в госбюджет теми предпринимателями, которые 
используют труд мигрантов, а также введение «трудовых виз», 
запрет на въезд лицам, совершавшим преступления и др. 
Пока, однако, представители единороссов в Госдуме не про-
пустили ни одну из них. Тем не менее, депутат Обухов не сда-
ётся и настроен довести начатое до конца. 

По ходу встречи с наказами депутату Обухову выступил му-
ниципальный депутат Михаил Петров, многие жители рай-
она. Высказывались конкретные просьбы и предложения. 
Среди них, например, просьба выяснить законность появле-
ния столь огромного хостела в их жилом доме, поскольку вы-
ступающие отмечали, что организовала его фирма-одно-
дневка.Во время встречи москвичи обсуждали инцидент с де-
путатом фракции КПРФ Михаилом Матвеевым, который пы-
тался остановить правонарушения мигрантов и был ранен 
распоясавшимися молодчиками.  

Прозвучало требование к депутатам инициировать выход 
России из Международной организации миграции (МОМ) и де-
нонсировать соглашения о переселении мигрантов из Сред-
ней Азии в Россию под предлогом борьбы с бедностью в этих 
республиках. 

 По итогам встречи участники приняли резолюцию с требо-
ванием к московским властям и правоохранителям не допу-
стить создания мигрантского хостела в жилом доме. Сергей 
Обухов резолюцию и сотни подписей направит в форме депу-
татского запроса мэру столицы, прокурору Москвы и в право-
охранительные органы.


